

Tábula de hospitalidad

La tábula de hospitalidad es una placa de bronce con un marco y un asa para poder colgarla.

Esta tábula apareció en el castro de Castromao.

El castro de Castromao está en el ayuntamiento de Celanova de la provincia de Orense.

Los castros son aldeas de casas de piedra con tejados de paja.

Los castros están rodeados por una o varias murallas de piedra.

Los coelernos eran un pueblo que vivía en el castro de Castromao antes de que llegaran los romanos.

La tábula de hospitalidad está escrita en latín que es la lengua de los romanos.

La tábula es del año 132.

En este año, los romanos ya conquistaran casi toda España.

La tábula es un acuerdo de amistad para siempre entre el ejército romano y los coelernos.

Esto significa que los romanos y coelernos deciden ser amigos para siempre.



Información en
lectura fácil



Información en
lectura fácil

La tábula es un documento legal
que se colocaba en un edificio público
para que todo el mundo lo viera.

La tábula de hospitalidad es un acuerdo poco común.

La mayoría de las veces

los romanos obligaban a los pueblos que conquistaban
a firmar acuerdos de obediencia.

En Castromao, también aparecieron monedas

y otras piezas de diferentes materiales:

- cerámica
- vidrio
- bronce
- y granito

La tábula de hospitalidad nos recuerda que los romanos
cambiaron la forma de vida
de los pueblos que conquistaron.

En este caso,

los romanos cambiaron la forma de vida de los coelernos
que vivían en Castromao.

Tábula de hospitalidad

La tábula está escrita
en latín

Asa para poder
colgar la tábula



Marco

musarqourense

museo arqueolóxico provincial de Ourense



Textos adaptados por:

FADEMGA

